

# Schnaademer Kuckucke starten in die 46. Fastnachtskampagne



Die Lollipops freuen sich auf die anstehende Fastnachtskampagne, um ihren einstudierten Tanz aufführen zu können.

**Foto: HBV**

**Schneidhain** (kw) – In „Kuckuckshausen“, wie sich Schneidhain während der tollen Tage nennt, bereitet man sich derzeit intensiv auf die „fünfte Jahreszeit“ vor. Organisiert wird die Schnaademer Fastnacht vom Heimat- und Brauchtumsverein Schneidhain i.Ts. 2017 e.V. (HBV).

Alle Tanzgruppen des HBV trainieren fleißig, sodass pünktlich zum Beginn der Kampagne alle Tänze fertig sind, von den Lollipops und den Bambinis über die Sweet Angels und Schnaadem City Girls bis zu den Kuckucksweibern und dem Männerballett.

Für die Lollipops, die kleinste Tanzgruppe des HBV (6 bis 8 Jahre), ist der HBV auf der Suche nach neuen ehrenamtlichen Trainern, welche die Tanzgruppe ab Sommer übernehmen. Nach 14 Jahren werden Lisa Büttner und Katrin Weck ihr Trainer-Amt niederlegen. Beide Damen bleiben dem HBV als aktive Mitglieder erhalten, da sie im Vorstand bzw. als Trainerin des Männerballetts aktiv sind und auch selbst bei den Kuckucksweibern tanzen. Ihnen liegt es am Herzen, eine neue Trainerin oder zwei neue Trainerinnen zu finden, sodass die Gruppe ab Sommer für die neue Fastnachtskampagne einen Tanz einstudieren kann. Interessenten dürfen sich unter [tanz@hbv-schneidhain.de](mailto:tanz@hbv-schneidhain.de) melden, um weitere Informationen zu erhalten.

## Start am 4. Februar

Am Sonntag, 4. Februar, steht die Eröffnung der Stadtteil-Kampagne an. Um 11.11 Uhr ist es endlich so weit, dann werden die Gäste mit einem abwechslungsreichen und humorvollen Fastnachtsfrühschoppen in der festlich geschmückten Narrhalla, der Heinrich-Dorn-Halle, auf die tollen Tage eingestimmt. Zum Saisonauftakt sorgt der HBV in bewährter Weise für das leibliche Wohl. Hier werden

wie jedes Jahr wieder die beliebten, frisch zubereiteten Schneidhainer Schnitzel nach Hausmannsart angeboten. Wem eher nach „etwas Süßem“ ist, kann sich über das von den Tanzgruppen angebotene, reichhaltige Kaffee- und Kuchenbuffet freuen.

Die Tanzgruppen haben außerdem eine Tombola organisiert, zu der sie während des Frühschoppens die Lose verkaufen. Der Eintritt zum Faschingsfrühschoppen ist frei.

Weiter geht es am Fastnachtssamstag, 10. Februar ab 19.11 Uhr, mit dem eigentlichen Höhepunkt jeder Kampagne – der großen Kappen- und Kostümsitzung, ebenfalls in der Heinrich-Dorn-Halle. Mit einer gehörigen Prise Humor erwartet die Gäste an diesem Abend eine bunte Mischung aus Büttnerreden, Musik und Show-Tanz. Nahezu alle Akteure stammen aus Schneidhain. Eine Besonderheit, auf die man in Kuckuckshausen besonders stolz ist.

## Sitzung von Kindern für Kinder

Am gleichen Ort übernehmen am nächsten Tag die Nachwuchsnarren das Regiment. Bei der Kindersitzung „Jugend in der Bütt“ wird am Sonntag, 11. Februar, ab 14.11 Uhr gefeiert. Das Außergewöhnliche an dieser Sitzung ist, dass diese Veranstaltung ausschließlich von Kindern für Kinder ausgerichtet wird. Natürlich sind dabei Eltern, Großeltern und Urgroßeltern ebenfalls willkommen, um ihrem Nachwuchs zu applaudieren, bei Kaffee und Kreppel einen närrischen Nachmittag zu verbringen und damit die Faschingskampagne in Schneidhain zu beenden.

Karten für beide Sitzungen können beim Kartenvorverkauf am Freitag, 26. Januar, ab 18 Uhr im Foyer der Heinrich-Dorn-Halle erworben werden. Weitere Infos in den sozialen Medien und unter [www.hbv-schneidhain.de](http://www.hbv-schneidhain.de).